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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
„Taser“-Einätze in Bremen – Wie groß ist die Gefahr der Distanz-Impulsgeräte 
wirklich? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Einsätze mit Distanz-Impulsgeräte gab es im Land Bremen seit der Einführung 
(bitte getrennt für die Spezialeinheiten der Polizei und der Beweissicherungs- und Fest-
nahmeeinheit angeben)? 
 

Bei wie vielen dieser Einsätze kam es zu ernsthaften Verletzungen oder 
gar zu einer Tötung der durch die Distanz-Impulsgeräte getroffenen Perso-
nen (bitte die jeweiligen Verletzungen angeben)? 

 
Wie viele der „Taser“-Einsätze führten nachweislich zur Vermeidung des 
Einsatzes von Schusswaffen durch Polizeibeamte im Land Bremen? 
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